



Nomos

Geld regiert die Welt, Europa regieren Argumente



Regieren durch Argumentieren?

Macht und Legitimität politischer Sprache
im Prozess der europäischen Integration

Von apl.-Prof. Dr. Mariano Barbato

2., aktualisierte und erweiterte Auflage 2023,

316 S., brosch., 74,- €

ISBN 978-3-7560-0076-0

(Regieren in Europa | Governance in Europe, Bd. 11)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0076-0

Macht und Legitimität der europäischen Argumentationszusammenhänge haben gelitten. Dennoch zählen Interessen und Ideen in Europa weiter nur dann, wenn sie als Argumente vorgebracht werden. Jenseits des Argumentierens ist Europa unregierbar. Zwei Fragen stehen im Zentrum des Bandes: Was meint Argumentieren? Wie lauten die Argumente Europas?

Mit Aristoteles und Wittgenstein entwickelt der erste Teil eine Methode zur Narration politischer Argumentations-

zusammenhänge. Der zweite Teil legt eine historische Sprachspieltopik von der Montanunion bis zum Green New Deal vor.

Das Buch ist gleichermaßen interessant für alle mit praktischem Interesse an der EU wie für alle mit sprachphilosophischem Interesse an der Politikwissenschaft.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de





Nomos

Money Rules the World, Arguments Rule Europe



Regieren durch Argumentieren?

Macht und Legitimität politischer Sprache
im Prozess der europäischen Integration

By apl.-Prof. Dr. Mariano Barbato

2nd, updated and expanded edition 2023,

316 pp., pb., € 74.00

ISBN 978-3-7560-0076-0

(Regieren in Europa | Governance in Europe, vol. 11)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0076-0

The power and legitimacy of European argumentation are in decline. Nevertheless, interests and ideas continue to count in Europe only when they are put forward as arguments. Beyond argumentation, Europe is ungovernable. Two questions are at the centre of this volume: What does argumentation mean? What are Europe's arguments?

Based on Aristoteles and Wittgenstein, the first part of the book develops a method for narrating political argumentation.

The second part presents the topic of historical language games from the European Coal and Steel Community to the Green New Deal.

This book will appeal in equal measure to anyone with a practical interest in the EU and anyone with a linguistic, philosophical interest in political science.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

